



学校教育目標 [いのち輝かせ 未来を創る 港っ子の育成]

港っ子

豊岡市立港小学校
令和3年6月22日

“ 夏到来 水泳学習が始まりました ”

6月1日（火）にプール清掃を行いました。

本年度は、2年間水を貯めていた状況と、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、港校教育振興基金管理委員会にお世話になり、2年分の泥をかき出す作業等のプール内の清掃を業者に委託し、更衣室、トイレ等の清掃を高学年が行い、とてもきれいになりました。

6月18日（金）にプール開きを行い、水泳シーズンが到来しました。本年度は2年ぶりの水泳学習。新型コロナウイルス感染症予防にも気を付けながら、徐々に水になれる学習を進めていきます。多くの時間は実施できませんが、水泳の体験が無事にできればと考えています。

6月21日（月）に、水温と気温が上がり、待ちに待った最初のプールでの学習ができました。水に慣れるために、かにさん歩きやワニさん泳ぎや宝さがしをしました。その後のフリータイムでは、蹴伸びをするなど、久しぶりの水の感触を味わっていました。（1年生の学習の様子から）

他の学年の学習も始まり、子どもたちも楽しそうに活動していました。これから安全に留意しながら、一人一人の目当てに向けて取り組んでいきます。

ご家庭でも用具の準備、健康観察など御協力のほどよろしくお願いいたします。



< 1年生 >



< 4年生 >



『人権福祉学習』

6月17日（木）、豊岡市社会福祉協議会の職員の方々に来ていただき、3・4年生が福祉の学習を行いました。今回は、車いす体験を中心に障害を持っている方や高齢の方の立場を考え、自分たちは何が出来るか、どんな社会が必要か考える学習でした。実際に車いすを操作しながら、考えることが出来た学びとなりました。



『北但大震災追悼式・避難訓練』

5月24日（月）に避難訓練を実施しました。今回は地震の後の火災発生を想定しての訓練でした。人数が多くなったの避難行動でしたが、素早く順調に避難できました。また、この日に北但大震災で犠牲になられた方々のご冥福をお祈りする追悼儀式も行いました。90年以上も前となった震災です。決して風化させることのないよう伝えていきたいと思えます。



< 1年生 >

「握手大作戦」学校の先生方へ自己紹介を。



< 2年生 >

給食センターより給食指導に来ていただきました。



< 5年生 >

自然学校出発式
「行ってきまーす」



< 6年生 >

SC阿部先生の講義、「協力とは」の学習。



校訓 『共創』

本年度から本校は港小学校として出発しました。昨年度内に校訓が定まっていなかったが、今の社会の状況などを鑑み、以下の考えのもとに校訓を「共創」（きょうそう）と決めました。本校の教育がこれからますます充実していくことを祈っています。

学校は、この変化の激しい社会の中で、子どもたち一人一人が個性として自立し、生涯を通じて地域社会の一員としてそれぞれの分野でたくましく生き抜いていくための、知・徳・体の調和のとれた育成を重視しながら「生きる力」を身に付けさせるための教育を行わなければなりません。

また、今日の様な予測困難な時代にあっては、何事も、一人だけの力では成しえることが難しくなっています。これからは、ますます「仲間と力を合わせて社会や人生を創り上げる」その力が重要となっています。

港小学校では、個々の力の伸長を行いながら、これからの社会が必要とする協働する力に焦点を当てます。ここに集えたそれぞれの子どもたちが、異なる能力と個性を持つ者として互いを認め「聴き合い」「学び合い」「高め合い」を行いながら成長する。このような相互関係を構築させる中で、自分に自信を持つ「独立自尊」と、力を合わせる「共生他尊」を身につけさせ、未来を創り上げていく力を培っていきたいと考えます。

子どもたちの、自らを信じ、主体的に、他者を敬いながら共に創り上げる力は、どのようなときでも、社会でよりよく生き抜き、輝き続け、豊かな人生を築き上げると力と考え、校訓を「共創」とします。

お知らせとお願い

豊岡市で取り組んでいるものに「運動健康ポイント制度」があります。市民一人ひとりが「歩くこと」による健康づくり「歩（ある）キング」に取り組み、笑顔あふれるまちづくりを目指しています。

運動の状況を記録する運動健康ポイントシートは「運動目標」を自身の体力に応じて月ごとに設定し、達成状況に応じてポイントがたまる仕組みです。たまったポイントは豊岡市内の小・中学校等や地域コミュニティへの寄付、施設利用券、または図書カードと交換できます。昨年度も学校へ寄付を頂き、子どもたちが使うボール等が購入できました。

是非、運動健康ポイントシート、または、スマートフォンアプリを活用していただき、健康な体作りにと組んでいただき、そして、可能であれば、港小学校へご寄付いただけましたらありがたいです。

6月18日（金）現在、港小学校へご寄付いただいているポイントは1535ポイントです。ありがとうございます。

地域の方々からの届け物とその思いに深く感謝申し上げます。

昨年度末と本年度初めに、学校をきれいにする為に使っていただければと、名前も名もらず、何十枚もの手作りされた雑巾をお持ちくださいました。古くなっている校舎です、お気持ちに答えられるように一生懸命にきれいにしていきたいと思ひます。また、先日は、地域の方々がお家で作られたお花を教室に飾ってくださいと、わざわざ学校まで届けてくださいました。地域の皆さんの学校に対する温かな思いを強く感じました。本当にありがとうございました。



7月の主な行事予定

2 (金) クラブ	16 (金) 期末個別懇談会(気比5・三原・畑上・田結・瀬戸・小島)
5 (月) 修学旅行	19 (月) 第2回地区児童会 給食最終日
6 (火) 修学旅行	20 (火) 1学期終業式 一斉下校11:30
7 (水) 6年生午後下校	21 (水) 夏季休業日
14 (水) 読み聞かせ	22 (木) 海の日
15 (木) 期末個別懇談会(気比1・2・3・津居山)	23 (金) スポーツの日・家庭読書の日

<8月の主な行事予定>

- | | |
|---------------------|----------------|
| ・学校閉庁 13日(木)～15日(土) | ・2学期始業式 30日(月) |
| ・奉仕活動 28日(土) | ・給食開始 31日(火) |



